

Inscripción de Ancianos

A partir de mañana, lunes, día 2, hasta el día 20 del actual, podrán efectuar su inscripción en la Secretaría del Patronato, Plaza de Maluquer y Salvador. 3, todos aquellos Ancianos que deseen concurrir a la fiesta del «XVI Homenaje a la Vejez», que ha de tener lugar el día 22 del corriente mes.

Para ello será indispensable:

1º — Haber concurrido en actos anteriores, o haber cumplido o cumplir dentro del presente año, los 75 años de edad, y llevar como mínimo una residencia en Granollers de 15 años.

2º — Facilitar nombre y apellidos, edad y domicilio de la Madrina que habrá de acompañarles el día de la Fiesta, sin cuyo requisito no podrá practicarse la inscripción.

Se ruega y encarece a los ancianos cuyo propósito es el de no asistir a la fiesta, se abstengan de inscribirse.

Unión Espiritual de Madres Católicas

Esta activa Asociación de Madres Católicas al Servicio de Cristo, organizó el pasado viernes, día 29, una interesante Conferencia, a cargo de la conocida propagandista señora doña Mercedes Amatller de Noy, la cual desarrolló en amena charla el tema «L'ideal bàsic del Món Millor», a cuyo acto, que tuvo lugar en la Sala Parroquial de nuestra Iglesia de San Esteban, asistió un numeroso grupo de señoras militantes.

Las Ferias de la Ascensión

A medida que va acercándose la fecha

de la Inauguración de las Ferias y Fiestas, correspondientes a hogaño, va en aumento la actividad de las diferentes Comisiones que van planeando y realizando la labor de organización que les ha sido encomendada. Han salido ya a la vía pública los carteles anunciadores que nos muestran muy gráficamente el carácter avícola del certamen del año actual.

Entre las diversas actividades, no falta la que cuida de la organización de una nueva Tómbola con destino a la reconstrucción de nuestra Iglesia parroquial de San Esteban, cuya comisión nos ruega una vez más recordemos a quienes deseen colaborar a la misma con sus donativos, pueden entregarlos en la Casa Rectoral.

Fallecimiento

En la población de San Pedro de Torelló, cuando se hallaba reparando una avería eléctrica de las líneas del Santuario de Nuestra Señora de Bellmunt, falleció a consecuencia de una descarga eléctrica, don Pedro Vilá Vergés, padre político de nuestro buen amigo y militante José Vergés Ordeig, al que expresamos nuestra condolencia, así como a su esposa doña María Vilá, a la par que elevamos nuestra oración al Señor.

Obras

En plena calle de Clavé y en el lugar donde existía la antigua y conocida Casa Tupinamba, han empezado las obras de derribo de la misma, con vistas a la futura edificación, en el mismo lugar, de las Oficinas de una importante entidad bancaria, que esperamos sea motivo de mejoramiento urbanístico en aquel céntrico sector de la ciudad.

De futbol un poco

A las diez y media de la noche del pa-

sado miércoles, nuestras calles y plazas aparecían, como es natural y costumbre, casi completamente desiertas. Sin embargo, en un momento dado, de infinidad de puertas empezaron a salir grupos de granollerenses y comenzaron a transitar gran cantidad de vehículos motorizados y sin motorizar, al propio tiempo que se oían decepcionantes exclamaciones. Ocurrió, simplemente, que en aquel momento terminaba la transmisión televisada del partido de futbol que se había celebrado en Barcelona y la gente que se había reunido junto a los televisores salía hacia sus domicilios. Dios nos guarde de hacer comentarios técnicos que no nos corresponden. Solamente dejamos constancia del hecho deportivo que durante su duración dominó totalmente nuestro ambiente ciudadano.

Conferencia

Organizada por la Asociación Cultural, para hoy, al mediodía, está anunciada en la Biblioteca Francisco Tarafa una importante conferencia a cargo del ilustre escritor don José M^a Corredor, sobre la Vida y la Obra de Juan Maragall, de quien el conferenciante ha publicado una reciente biografía.

Noviazgo

Para nuestro colaborador y buen amigo, el militante de los jóvenes de A. C., Pedro Serra Monner, ha sido pedida la mano de la gentil señorita Montserrat Trullàs Aymerich, a los que nos es muy grato expresarles nuestra enhorabuena.

Día del Cáncer

Hoy domingo día 1 de Mayo, se celebra en nuestra ciudad el Día del Cáncer. En la Plaza Maluquer estará instalada una mesa petitoria, así como también en la entrada de todos los espectáculos, a fin de recaudar fondos para tan benéfica obra.



Pida una demostración sin compromiso

Modelos desde 15.000 ptas.

ÚN AÑO DE GARANTIA

El mundo en su casa a través de "Eurovisión"

T. V. E. y Marconi

Distribuidor exclusivo:

Radio Aragonés

A. Clavé, 63 - GRANOLLERS - Telf. 557

